



Dr. ALFREDO COCK

Mucho tendríamos que decir del Dr. Cock los que como compañeros de estudio palpamos sus muchos adelantos; sin embargo, el relato de sus servicios sabrá poner muy en alto el talento y la versación del nuevo jurista; a su vez, aquéllos serán la mayor manifestación de elogio que de sus méritos puede hacerse:

Estudiante sobre toda excepción; Presidente del Centro Jurídico de la Universidad de Antioquia; colaborador de la Revista «Estudios de Derecho»; Profesor hoy de Derecho Romano; y Profesor, también, de Derecho Internacional Público; nuevo jurista que en su carrera del Foro ha sabido mostrar mucho acierto y mayor probidad.

La Revista «Estudios de Derecho», al hacer público su agradecimiento para quien supo prestarle su ayuda decidida y constante, felicita sinceramente al Dr. Alfredo Cock.

Por demás, ofrece a sus lectores el concepto que mereció su trabajo de Tesis.

